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〈表紙写真〉北見市端野町　麦乾ロール

◎10月21日(金)　ホテル黒部
《地区指導者育成セミナー》15:00～16:20

基調講演１『ロータリアンよ　迷走するなかれ』
パストガバナー　小野　　哲

基調講演２『過去に学んで行動せよ』
… RI第2510地区パストガバナー　塚原　房樹

◎10月22日(土)　北見市民会館
《記念講演》　15:00～16:30
『私が愛した日本』　          …講師　ケント・ギルバート氏
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ガバナーメッセージ

2016－17年度　国際ロータリー第2500地区ガバナー 駒形　曙美

　地区内クラブの会長、幹事の皆さん。異常気象の影響ともいわれる台風や大雨が、次 と々日本列島を
襲って、北海道に於いても河川の氾濫や山の崩落等があり、一部の道路や鉄道が不通となって、尊い人
命まで失われました。
　また、住宅をはじめ、農業、林業、漁業、商業等にも、これまでにない甚大な被害が発生しました。
被災されました方々には、心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

地区大会について
　10月21-22日は、当地区最大のイベントである地区大会が開催されます。地区大会の目的は、会員相互
の交流を通じて親睦を図り、感銘深い講演と地区内クラブや、国際ロータリー全般の諸問題の討議を
行って、「ロータリーの目的」を推進していくことにあります。
　多くのロータリアンが参加しますので、大いに期待されます。

経済と地域社会の発展月間について
　10月は経済と地域社会の発展月間です。2014年10月ＲＩ理事会は、重点分野である（経済と地域社会
の発展月間）である10月を、貧困地域の経済発展を目的とした、企業家、地域社会のリーダー、地元団体
を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が行き届いていない地域社会での貧困の削減、経済と
地域社会の発展に関連した仕事に従事することを、目指す専門職業人のための奨学金を強調する月間と
しました。

学友参加推進週間について
　ロータリー学友が、地元のロータリークラブと活動して、交流を深め協調する週間です。（2015年10月1
日－8日とされました。）
　世界ではボランティア活動や、特別イベントを企画しているクラブが多くあります。

米山月間について
　10月は米山月間です。公益財団法人ロータリー米山奨学会は、日本のロータリーが協同で運営する奨
学財団です。米山奨学会では、日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業を
行っています。
　将来、日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる
人材を育成することです。これは、ロータリーの目指す平和と国際理解の推進そのものです。
　ロータリー米山記念奨学会の「米山」とは、日本で最初のロータリークラブ（東京ロータリークラブ）
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を創立した、米山梅吉翁の偉業を記念してつけられた名称です。米山記念奨学会の理解を深めるため
の月間としました。

第2500地区、地区大会のＲＩ会長代理決定について
　10月21-22日に開催される地区大会のＲＩ会長代理に、ＲＩ第2750地区、市川伊三夫（いさお）、パスト
ガバナー（東京銀座ロータリークラブ所属）が決定いたしました。
生年月日　1928年1月10日
学　　歴　1950年9月　慶應義塾大学経済学部経済学科卒業
略　　歴　1951年　株式会社三菱銀行入行
　　　　　1974年　同行　ニューヨーク支店　支店長
　　　　　1986年　同行　専務取締役（代表取締役）
　　　　　1989年　株式会社ニコン　代表取締役副社長
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　2015－2016年度、国際ロータリーの特別月間が変更になりました。それに伴い、４月の雑誌月間がなく
なりましたので、日本独自の月間として９月をロータリーの友月間として新設しました。この月間にロータ
リーの友に対する知識、関心を会員に対して啓蒙、惹起することが代表委員に求められていますのでガ
バナーマンスリーに投稿することで、その責務を果たしたいと思います。
　世界のロータリアンはThe Rotarianもしくは地域雑誌を講読することが義務付けられています。従い
まして日本のロータリアンは「ロータリーの友」もしくはThe Rotarianを購読しなければなりません。しか
しながら、国際ロータリーではThe Rotarianのホームページ化が検討されており、２年後の規定審議会
にThe Rotarianもしくは地域雑誌を講読することの義務が廃止という提案がなされる可能性が出てきて
おります。その時に地域雑誌であるロータリーの友をどう取り扱うかはゾーン会議等で検討されていくも
のと思われます。
　７月よりロータリージャパンのホームページはロータリーの友ホームページに改組されました。『ロータ
リーの友』のホームページはwww.rotary-no-tomo.jpです。また雑誌のサイズがA4版となりました。
　地域雑誌であるロータリーの友にはThe Rotarianの指定記事を翻訳して掲載する義務があります。
雑誌をご覧いただいてRI指定記事というラベルが貼られているものがそれです。横組みは、RI指定記
事、関心の高いテーマに関する特集など、ロータリー地域雑誌としての公式的な記事が中心であり、縦組
みは、日本のロータリアンのコミュニケーションの懸け橋となる投稿記事が中心です。
　新入会員を勧誘するために「ようこそRotary」という記事を開始しましたのでどうぞご活用をお願い致
します。また、これとは別に「Rotary世界と日本」、「Rotaryあなたも新しい風に」というパンフレットも
作成しましたのでご活用ください。クラブ事務局を通じてロータリーの友事務所までお問い合わせいた
だければと思います。
　ロータリーの友への積極的な投稿をお待ちしております。その際の注意事項はロータリーの友ホーム
ページを御覧ください。過去に採用になった事例を見ますと魅力あるスナップ写真とキャッチコピーが決
め手となっているようです。なお、クラブ会報を毎月まとめて送っていただければ編集部取材の参考にさ
せていただきます。この点もよろしくお願いします。

2500地区ロータリーの友代表委員 福地　博行

ロータリーの友月間について

ロータリーの友事務局より



Governor's Monthly Letter 2016－17  vol. 44

ガバナー公式訪問レポート

　釧路ロータリークラブは、昭和11年に創立され、本
年で創立80周年を迎えられる歴史あるクラブです。
　約100名の会員数で、過去、複数のガバナーを輩
出されています。「嵯峨記念育英会委員会」や「ブー
タン・ティンブー市内小学校への水浄化装置設置事
業」など、日々積極的に活動されています。
　木下会長の活動方針テーマ「地域の未来に奉仕
し、その活動を知ってもらおう！」のもと、「クラブの

歴史を改めて学び、在籍することが喜びにつながる
クラブにされたい」とのお話でした。
　継続的に開催されている「釧路ロータリーカップ
アイスホッケー大会」には、全国からチームが参加
され、地域活性化に大いに貢献されているご様子
でした。
　多岐にわたるこのような活動は、当地区のリーダー
的クラブとして大変参考になるものと思います。
　80年の歴史だけでなく、その積極的活動にも敬
服致したいと存じます。

（随行者：2500地区副幹事　石崎　進）記

会場：トーヨーグランドホテル
公式訪問：2016年8月4日㈭

会長：青山　　勇
幹事：長谷川　淳

会場：釧路センチュリーキャッスルホテル
公式訪問：2016年8月4日㈭

会長：木下　正明
幹事：樋口　貴広

　中標津ロータリークラブは、昭和33年に創立さ
れ、創立58年を迎えられる伝統あるクラブです。
　22名の会員数ではありますが、「乾太助記念国
際交流基金」というクラブ独自の活動を継続されて
おります。
　青山会長の活動方針「笑顔でロータリー」のも
と、

１．例会出席の重要性
　    ロータリーの親睦を深め「笑顔でロータリー」の
実践に努める
２．会員の増強・退会防止
　会員の増強は、ロータリーの発展と心得よう
３．ロータリー財団・米山記念奨学会への協力
　国際理解と親睦に努めよう
を掲げ、明るく楽しい例会を目指しておられます。
　２万４千人の少ない人口のなかで、会員の高齢化が
進む中、クラブの永続を考え、2世代の親子会員が2組
（青山会長、長谷川幹事様）いらっしゃいます。
　例会も非常にアットホームな雰囲気が、窺えま
した。

（随行者：2500地区副幹事　石崎　進）記

第7分区　釧路ロータリークラブ

第8分区　中標津ロータリークラブ
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　釧路南ロータリークラブは1982年、釧路ロータリークラブ
をスポンサーに創立。創立40周年に向かう節目の年として位
置づけ現会員25名でスタートしました。
な　かでも女性会員が6名と女性比率が大きいことが釧路南
ロータリークラブの特徴であります。そのことがクラブ内の活
性化をはかり、出席率も非常に高くなったと高い評価がでて
おります。
　本年は佐藤会長の方針として「温故知新」というスローガ

ンをかかげております。これまでロータリアンとして学んでき
た事柄を今一度検証し、新たなる道理や知識を見出し、事業
の継続と時代のニーズに即したクラブ運営・活動・奉仕を展
開していかれる決意を示しておられます。また、釧路南ロータ
リークラブのモットーである誇れるべき「アットホームなクラ
ブ」を確りと継承しながら、会員数30名以上の増員を目指さ
れております。更にはロータリー財団への寄附をへてクラブ活
動の充実を図り、地域社会に対してさらなる奉仕活動を展開
していくことを本年の大きな目標とし、取り組んでいかれるこ
とに意気込みをみせておりました。
　以上を踏まえ、更なるクラブ充実の高みへとつながることを
ご期待し、これからもクラブの発展を心よりご祈念申し上げ、
公式訪問に温かく迎えられたことに深く感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　下元陽司）記

会長：佐藤　　了
幹事：前田　裕治

会場：ホテルクラウンヒルズ釧路
公式訪問：2016年８月5日㈮

第7分区　釧路南ロータリークラブ

　白糠ロータリークラブは昭和36年、釧路ロータリー
クラブをスポンサーに創立。道内33番目のRCとして
誕生し創立55年目を迎えます。
　本年度は会員総数9名でスタートしました。白糠RC
は平均年齢54歳、最年少39歳で現在若手会員の純増
に日々取り組んでいるとのことです。片山会長の本年
度方針として毎週の例会開催として50回を上回ること
が目標としております。活動内容としてはロータリーの

森清掃活動はじめ白糠学園祭りの参画、白糠町内の
ロータリー広告塔の整備対策などの社会奉仕活動を
展開し地域貢献を果たしていかれます。また広報活動
して地域住民の多くの方に活動を知ってもらい、白糠
RCに対する理解やイメージアップを図り地域の中で
の存在感を示すことに努めるとのことです。そして会員
増強に強い使命感をもっておられますまずは、多くの
方々に白糠RCの魅力を認識してもらい、特に若い会員
の増員に注力していくとのことです。
　以上をふまえ、片山会長が掲げる会長方針のもと全
ロータリアンが元気よく楽しみながら地域で活躍され
ること、クラブの発展にご祈念申し上げ、お忙しい中
の訪問に温かく迎えられたことに感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　下元陽司）記

会長：片山　清孝
幹事：山田　圭祐

会場：レストランはまなす
公式訪問：2016年８月5日㈮

第7分区　白糠ロータリークラブ
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第6分区　足寄ロータリークラブ
会場：足寄銀河ホール２１　２階
公式訪問：2016年8月18日㈭

会長：鷲岡　康照
幹事：永井　博道

　足寄ロータリークラブは、昭和37年創立。鷲岡会
長の掲げる活動計画の中でも重点目標と捉えておら
れるのが「会員増強と退会防止」（２名以上の会員
増、女性会員の発掘）とされており、会員増強委員会
といたしまして、足寄ロータリークラブの会員数は、
年々会員増強をつづけ、平成20年より現在までに15
名の加入があり、ほぼ倍増し又若い方の加入も図ら
れているところでありますので、先輩の皆さんの会

員増強努力をお手本に更なる会員増強を図っていく
とおっしゃられておられました。また、社会・青少年
奉仕委員会といたしましては、継続事業である、保
育園児へのクリスマスプレゼント、新入学児童への
防犯ベルの送呈、ふきの直売益を町内施設に寄付
等の事業に取り組んでおられます。
　足寄ロータリークラブは1998年にカナダのウェタ
スキウィンロータリークラブと姉妹クラブ協約を結ん
でおり所属会員間の友情と理解を深め、相互の姉妹
クラブの属する国家と地域についての知識と理解を
深め、ロータリー精神を高揚して、依って両地域、国
家及び世界の平和と文化の発展に寄与する活動を
続けておられます。

（随行者：2500地区副幹事　青山央和）記

第6分区　上士幌ロータリークラブ
会長：宮内　　隆
幹事：鈴木　近彦

会場：上士幌町商工会館
公式訪問：2016年８月１７日㈬

　上士幌ロータリークラブは、昭和40年創立。創立
時には会員31名でありましたが、経済状況の変化に
伴い地域内の人口減少、企業の撤退などが相次ぎ、
会員数現在13名のクラブですが宮内会長を中心に
活動方針である「自クラブの魅力発見（創り）」「会
員増強」「会員（家族）親睦」「地域奉仕への積極
的な参加」「ポリオプラス及びロータリー財団への
協力」「米山記念奨学会への協力」「各種会合への

積極的な参加」の７項目を挙げ、その中で最重点
目標として「自クラブの魅力発見（創り）」を挙げ、
この目標を全会員で共有し「上士幌ロータリークラ
ブの魅力は？」と問われた時に自信を持って即座に
答えられるようなクラブづくりを目標とされておられ
ます。
　また、社会奉仕委員会といたしまして各委員会と、
それぞれの立場で奉仕活動に参画し、地域の人々
が喜んでいただけることは何かを検討し、地域のイ
ベントなど、無理なく実践できる事から活動しロータ
リーを楽しむ活動計画を立てておられます。

（随行者：2500地区副幹事　青山央和）記
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第8分区　根室西ロータリークラブ
会場：根室商工会館
公式訪問：2016年8月19日㈮

会長：橘内　　章
幹事：星　　隆一

　根室西ロータリークラブは、1972－1973年度創立以
来44代を迎えます、多くの先輩が築き上げてきた足跡を
礎に「みんなから信頼され、みんなから親しまれ、みん
なから喜ばれる」クラブとして邁進されておられます。
クラブ奉仕委員会としましては会長方針に基づき、各小
委員会（出席委員会、会報委員会、親睦活動委員会、雑
誌広報委員会、会員選考委員会、会員増強委員会、職業
分類委員会、プログラム委員会、ロータリー情報委員会）

と常に連絡を密にし楽しい例会を目指すと共に、会員相
互の親睦をはかり、脱会防止、出席率の向上をはかり
ながら有意義なクラブ運営を行っております。その中で
ロータリー情報委員会としまして例年通りの新入会員
へのオリエンテーションを実施しロータリーの知識を早
く習得していただくためのサポートを行っております。
また、ファミリーミーティングを上期、下期と各１回ずつ
開催し、知識の向上と会員相互の交流をはかっており
ます。
　国際奉仕委員会としましては、「地域柄隣接国ロシア
の人達との接触の場を設け、話を聞く機会を作る」「根
室地域における外国人との交流、又、話し合いを設け
る」とし現実可能性のある活動を行っておられます。

（随行者：2500地区副幹事　青山央和）記

第8分区　根室ロータリークラブ
会場：根室商工会館
公式訪問：2016年8月19日㈮

会長：冨川　　歩
幹事：西館　　一

　根室ロータリークラブは、1959年創立、58年の歴
史のあるロータリークラブです。冨川会長を中心に
活動方針である「奉仕と親睦と行動力」をもとに職
業奉仕という原点を忘れず会員同士の親睦を深め
ながら、地域社会に貢献していく、そのために「会員
増強」と「青少年プロジェクトの推進」を柱に活動し
ております。社会奉仕委員会といたしましては、社会
功労者・社会功労団体をクラブ顕彰規定に則り、顕

彰されております。
　特に特化すべきは青少年奉仕委員会として「根室
ロータリークラブ奨学助成金制度」を継続実施され
ており、青少年の育成並びにリーダーの養成に努め
ております。
　また、ロータリーの森委員会として、「ロータリー
の森の維持と整備」「ロータリーの森植樹」「根室
市植樹活動の参加」「植樹や自然保護活動の参
加」等の活動を積極的に行っておられます。

（随行者：2500地区副幹事　青山央和）記
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第5分区　網走ロータリークラブ
会場：網走セントラルホテル
公式訪問：2016年8月23日㈫

会長：松山　　茂
幹事：近藤　昌義

　網走ロータリークラブは1953年創立し、歴史と伝統の
あるクラブです。本年度、成瀬ガバナーエレクトを輩出す
るクラブとして地区でも貢献され、次年度へ向けて更なる
飛躍のための準備期間でもある年と言えると思います。
　クラブの社会奉仕活動として特別支援学級バス旅行
やオホーツク網走マラソンなどの参画事業、また独自
の献金システムとして例会時に一人1コイン（100円）を
ジョッキ献金として継続、財団BOXを置くなどの工夫や

特記すべきは会場監督としてSAAマニュアルをクラブ独
自に設定してその職務を明文化するなど、クラブ60年の
歴史と伝統が息づくクラブ文化が存在します。SAAは左
腰にサーベルを付け、例会の始まりを告げる時にサーベ
ルを抜き高く掲げる姿に例会時の楽しさの中にも厳格で
緊張感のある運営に感銘を覚えました。
　松山会長が掲げる会長方針「温故知新　もって師と
なるべし」というスローガンのもと、「お互いが師となり徒
となって奉仕の心を学び自己研鑽を重ねる」という本年
の目標を掲げながら、来る次年度へ向けて更なる飛躍と
なります様ご祈念申し上げ、お忙しい中での訪問に対応
して下さいました理事・役員・クラブ会員の皆様に感謝申
し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記

第5分区　留辺蘂ロータリークラブ
会長：阿部　一征
幹事：岡村　利夫

会場：留辺蘂商工会館
公式訪問：2016年8月23日㈫

　留辺蘂町は北見市隣接した町として2006年に北見市と
合併。留辺蘂ロータリークラブは1958年創立で中原PDG、
梶浦PDGの2名のガバナーを輩出した歴史と伝統のあるク
ラブです。本年度ライラセミナーのホストクラブとして温根
湯温泉を中心に開催されるなど、地区としての役割も大きく
貢献するクラブとして大変準備にお忙しい中、訪問をさせ
ていただきました。
　本年度、会員総数29名でスタートし、会員純増1名の達成

を掲げ、従来からの社会奉仕としてボーイスカウト、小さな
親切運動、更生保護協会への協力支援、「るべしべ夏まつ
り」への協賛支援などを継続的に関わり、特記すべきは同
クラブが独自に奨学金を同自治区内在住で経済的に恵ま
れない成績優秀者に支給する活動が本年50年目となり、更
には奨学金受給者が累計100名になるなど、地域に根ざし
た青少年奉仕活動を永く、地道に取り組んでおられます。
　阿部会長が掲げる会長方針「地域に密着した行動を起
こし、心の和をロータリーに広めよう」がまさにクラブに浸
透し、会員各位が快活に地域で活躍されていることに感銘
を受ける訪問となりました。これからの益々のクラブの発展
をご祈念申し上げ、お忙しい中の訪問に温かく迎えられた
ことに感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記
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第2分区　中頓別ロータリークラブ
会場：中頓別町民センター
公式訪問：2016年8月29日㈪

会長：桜田　　守
幹事：髙山　哲也

　中頓別ロータリークラブは本年創立50周年を迎える歴史あるクラブで、現
在15名のメンバーで活動されています。
　今年度、桜田会長の活動方針「まさに今こそ、改革のための挑戦だ！」の
テーマのもと、
1.会員及び家族の健康増進施策の実施
2.家族の親睦交流の充実
3.地域の行事・事業への積極的な参加と奉仕
4.会員の増強と退会者の防止

5.青少年健全育成への支援
6.ロータリー財団への協力
7.米山奨学会への協力
8.癒しの里中頓別への参加協力（地域財産の保全）
9.人口減少防止プランへの積極的参加
10.新しい産業をおこし、観光振興計画への協力
以上十項目を目標に掲げ、各委員会が精力的に活動されています。
　クラブ協議会では「（クラブを）町民に理解されながら、町に貢献していき
たい」、「会員増強においては女性会員の加入に注力したい、2～3名が誘い併
せて加入してもらえるよう準備したい」など活発な発言が多く聞かれました。
　9月24日には創立50周年記念式典が挙行され、駒形ガバナーも参加される
こととなっております。これを記念すべき一つの節目として今後益々の貴クラブ
のご隆盛を心よりご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

第5分区　斜里ロータリークラブ
会場：ガーデンハウス藤苑
公式訪問：2016年8月24日㈬

会長：浦田　初雄
幹事：藤枝　　靖

　斜里ロータリークラブは1963年に網走ロータリークラブをスポ
ンサーとして創立され、53年目を迎える歴史と伝統のあるクラブ
であり、現在は会員40名であります。
　年度の浦田会長は「社会の変化に対応し、地元地域に根差し
た奉仕を」というスローガンを掲げ会員一丸となって様々な活動
を展開しております。斜里ロータリークラブも創立から半世紀を超
えましたが、会員の高齢化、新会員との年齢のギャップ、刻 と々変
化する社会に対応する奉仕活動の追及など課題は山積している

とのことです。そのような中でも、新たなる手法を検討しながら、
組織の改革に挑んでく会員の志は崇高なものと感じ取れました。
　斜里ロータリークラブは、その地域性とは対照的に非常に会員
数が多いという特徴があります。若手会員をはじめ、女性会員も
多数おりますし、今後の会員拡大に対してもかなりの期待がある
ものと感じました。またホスピタリティもとても素晴らしく全体が
明るく活発なクラブだと感じました。社会奉仕においても地域住
民と連携しながら、社会福祉協議会をはじめ他団体との関わりも
深いようで、「ふれあいタウンしゃり」「バイクの日」などと斜里町
の特性を活かした地域活動を数多く展開されております。
　斜里ロータリークラブがこれからも地域に愛されご活躍される
ことをご祈念申し上げ、お忙しい中での訪問に対応して下さいま
した理事・役員・クラブ会員の皆様に感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　下元　陽司）記
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第2分区　名寄ロータリークラブ
会場：グランドホテル藤花
公式訪問：2016年8月30日㈫

会長：吉田　次男
幹事：奥山　省一

　時おりつよい風の吹く、よく晴れた残暑の日に名寄RCを訪問いたし
ました。お聞きしたところ、ご当地も今年は例年になく暑い夏だった
そうです。会場でありましたグランドホテル藤花の正面玄関前にはガ
バナー公式訪問に際しての立派な看板を掲げて頂いており、同行者
と致しましても嬉しく感じました。お心遣いありがとうございます。ま
た例会前には噂に聞く資料室を見学させて頂きました。クラブ資料
のみならず地区資料等も充実、整理整頓されており、素晴らしい資料
室でした。
　名寄RCは昭和34年創立、今年58年目を迎える歴史あるクラブです。
会員数は現在54名で本年度５名の純増を目指しておられます。吉田次男

会長は「原点を見つめ、親睦と奉仕を深めよう」をスローガンに掲げられ
　①例会の活性化
　②会員増強と退会防止
　③公共イメージの向上
　④ロータリー財団100周年を迎えて
　⑤クラブ創立60周年に備えて
　⑥特別委員会の設置
以上６項目を重点目標に据え各委員会が活動を展開されています。
　クラブ奉仕委員会では大きく変化する環境の中にあって、変えては
いけないもの、変えるべきものを見極める事の必要性を訴えておられ
ます。また、クラブ会報委員会（雑誌・広報）資料管理委員会ではロー
タリーの公共イメージの向上の為、ロータリーの友を病院等公共施設
に寄贈することを計画されていました。
　この度はお忙しい中でのご対応、誠にありがとうございました。貴ク
ラブの今後益々のご隆盛をこころよりご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

第2分区　士別ロータリークラブ
会場：士別グランドホテル
公式訪問：2016年8月29日㈪

会長：山口　哲雄
幹事：高山　　稔

　士別市は北海道最後の屯田兵によって拓かれたまちで、道内第２
位の流程を誇る天塩川と剣淵川の合流点に位置します。天塩川沿
いの平野部には水田地帯が、また両脇の丘陵地帯には畑作地やめ
ん羊牧場が広がっており独特な風景が印象的な街です。作家の村
上春樹はご当地を数回訪れているそうですが、この風景に触発され
た作品もあるようです。
　本年度士別ロータリークラブは新入会員が３名入会され現在48
名で活動されています。山口哲雄会長が掲げる「共に笑顔で支え
あい輝く未来を創ろう」のスローガンもと、各委員会が精力的に活

動を展開。またCLPを導入し、先進的な組織運営をされておりま
す。社会奉仕委員会では地域から与えられている有形無形の恩恵
をロータリーの活動を通じて還元する為、地域社会福祉活動「ふれ
あい広場2016INしべつPART33」への参加協力のほか、青少年ス
ポーツ活動への助成、地域交通安全運動及び地域奉仕活動への
参加協力を積極的に行っています。また職業奉仕委員会では、職業
奉仕はロータリーの原点と捉え、ロータリー塾の開催や職業奉仕を
テーマとした卓話などを実施されております。青少年委員会では次
代を担う青少年の育成を図るため、わんぱくフェスタへの協力、ス
ポーツ少年団への助成、サフォークランドサッカー大会への支援な
ど充実した内容です。
　当日は例会後の二次会にもご招待頂きました、楽しく和やかなひ
と時を過ごさせて頂きありがとうございます。貴クラブの今後益々の
ご隆盛をこころよりご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記
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第5分区　網走西ロータリークラブ
会長：松下　伸次
幹事：土肥　義之

会場：網走セントラルホテル
公式訪問：2016年9月1日㈭

　道東各地に大きな爪痕を残した三つの台風がようやく
過ぎ去り、残暑の日差し眩しい中、網走西ロータリークラ
ブを訪問して参りました。会長幹事懇談会ののち、続け
て開催されたクラブ協議会では理事役員全員が参加さ
れ、熱気あふれる会議となりました。
　今年度、松下伸次会長は～みんなの「ささやか」が『人
類に奉仕する』のです～を方針に掲げられ、各委員会が
精力的に運動を展開されています。

　社会奉仕委員会では「社会への思いやり」の心を基本
に、大曲湖畔の植樹メンテナンスや特別支援学級校外
活動として流氷観光船オーロラ号への乗船招待などを
行っております。また国際奉仕委員会ではポリオプラスの
支援、国際奉仕協力に加え、姉妹都市である糸満市との
交流支援をされておられます。他にも市民植樹祭や昨年
初開催され大成功を収めましたオホーツク網走マラソン
など地域事業にも積極的に参加協力されており、ロータ
リーの公共イメージアップに貢献されておられます。
　例会後の懇親会にもご招待頂きましたが、ビジターで
ある私たちに暖かい心配りをして下さり、アットホームで
和やかなひと時を過ごさせて頂きました、心より御礼申し
上げます。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

第5分区　美幌ロータリークラブ
会場：美幌グランドホテル
公式訪問：2016年9月1日㈭

会長：林　　真男
幹事：高橋　史生

　美幌ロータリークラブは、1962年度創立。創立以来54回目
の年次を迎え、林会長の基本方針を「善き活動をより多く実践
させ、行動しよう。」とし、「よいこと」の推進力となるために、
固い決意と熱意をもち、勢いをつけてロータリーを漸進させな
がら、諸先輩が築き上げたこれまでの成功をバネに飛躍できる
ように行動したい」とする壮大なテーマを掲げられました。
　親睦・家族委員会では家族例会はもちろん、ライオンズク
ラブとの交流会も行うなど、地域づくりに欠かせない垣根を

超えた親睦や、職業分類・会員選考委員会では「一人で持ち
上げる気がなかったら、三人がかりでも大きな石は持ち上げ
られない！」をスローガンに年齢や職業に隔たりなく、すべて
の垣根を取り払って活動され、好意と友情を深めることを念
頭に活動しております。ニコニコBOX委員会は「喜びは人に
話すことにより2倍となり、悲しみは人に話すことで半分に
なる。」といった方針で活動し、職業奉仕では農業の今をク
ローズアップさせ、TPP問題をさまざまな視点から情報を集
める活動をしております。美幌町国際交流推進委員会との協
力、ロータリーの庭（藤棚）の清掃など、地域に欠かせない
「今」を見つめ、現在55名の会員が一丸となって活動してい
る姿に、これからのクラブの発展が感じられる訪問例会とな
りました。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記
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第1分区　稚内南ロータリークラブ
会場：ANAクラウンプラザ稚内
公式訪問：2016年9月5日㈪

会長：堀　　　充
幹事：吉田　幸徳

　稚内南ロータリークラブは1972年、稚内ロータリークラ
ブをスポンサーに創立。現在36名のクラブです。堀会長
の年度方針「感謝の気持ちで奉仕活動をしよう。」という
スローガンの下、各委員会が連動した活動を続けていま
す。職業奉仕ではロータリー綱領に照らし合わせ、「事業
及び専門職務の道徳的水準を高める」、「ロータリアン各
自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を
品位あらしめること」という活動の原点を見つめ、例会も

「人生道場」のような楽しい中にも凛とした緊張感のある
運営を心掛け、社会奉仕では知的障害児と高齢者の施設
の慰問を行うなど、クラブ内外への奉仕がしっかりと活き
た活動をされています。国際奉仕では稚内商工会議所が
実施するサハリン交流で、職場研修に来日している研修
生を例会に出席してもらうなど、国境を接する地域ならで
はの活動や、インターアクト委員会では稚内大谷高校のイ
ンターアクトクラブを物心両面からの支援・協力し、地域
に無くてはならない奉仕を進めておられます。堀会長の方
針にある「何かと厳しい時代背景はあるが、笑顔の絶え
ない活動の一年にしたい」との思いが会員相互の連携に
繋がり更なる飛躍の年となるようご祈念を申し上げ、お忙
しい中対応していただいたことに感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記

第1分区　豊富ロータリークラブ
会場：豊富商工会館
公式訪問：2016年9月5日㈪

会長：二浦　東興
幹事：大島　憲昭

　宗谷管内の日本海側に位置し、サロベツ原野が広かる町「豊富」。日
本最北の温泉郷「豊富温泉」があり、かつては町名の由来として石炭・
石油・天然ガス・温泉・泥炭が採掘される豊な富が取れる土地柄から
「豊富」と名のついたという由来の町です。現在は人口約4,000人、乳牛
を基幹産業にセーコマの牛乳に代表される乳製品の製造工場がある豊
富町の同ロータリークラブは、1966年創立。本年創立50周年を迎え、周
年行事の準備に追われる中での訪問となりました。
　二浦会長のスローガン「親睦と奉仕を通して、積極的に地域との繋が

りを深めよう」とする方針を掲げられました。会員21名の同クラブの活動
は、地域と密着し「ロータリーの森」、桜の木の整備、更には野鳥保護と
サロベツ原野のある視点ならではの野鳥の巣箱の清掃など、自然保護を
中心にした活動。そして地域の特性である酪農の担い手としての中国か
らの農業研修生や、中国からの花嫁さんとの親睦交流会など国際奉仕と
理解を深める活動をされています。社会奉仕ではロータリー文庫への図
書の寄贈、広域連携でのゴミ処理問題に取り組み、町で実施する道路、
河川の清掃活動など息の長い継続事業に取り組んでおります。
　公式訪問では例会前にサロベツ湿原センターや海岸から望む利尻富
士を見せていただきました。映画「北のカナリヤたち」に代表される撮影
ロケ地でもあり、最果ての手つかずの自然豊かな風土に、ロータリー精
神が息づく地域であると感じる訪問となりました。お忙しい中で対応して
いただき、感謝と御礼も申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記
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ガバナー公式訪問レポート

第1分区　利尻島ロータリークラブ
会場：名取本店
公式訪問：2016年9月7日㈬

会長：惣万　　優
幹事：柴田　　諭

　稚内、利尻が記録的な大雨に見舞われ、利尻島ロー
タリークラブがある沓形では223ミリと50年に一度の降
水による被害で一部道路が寸断され、床下浸水などの
家屋への直接被害も発生する事態となり、利尻RC様の
ご協力で翌日に利尻RCとの合同例会として開催するよ
うに変更、翌7日（水）朝から合同例会を開催しました。
　例会では柴田幹事と越智ロータリー財団委員長の2
名が無理をおして出席され、事態の終息もままならない

中での例会となりました。前日予定していた公式訪問例
会の資料には綿密な計画が成され、会員とご婦人も参
加しての懇親会など趣向を凝らしたことが伺えます。同
クラブの活動計画書を拝見するとロータリー情報・CLP
推進委員会を設置し、クラブ運営では「元気なクラブづ
くり」を意識された活動や、多くの社会奉仕活動が活発
に展開されていることを感じます。
　利尻富士が美しい島の自然環境の中、時に天候厳し
い風土も併せ持つ地域。沓形地域をはじめ、同クラブ
がある地域の会員の皆様に改めて災害のお見舞いを申
し上げるとともに、事態の終息と一日でも早い復旧をご
祈念申し上げ、更なるクラブの発展をご祈念申し上げ
ます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記

第1分区　利尻ロータリークラブ
会場：名取本店
公式訪問：2016年9月7日㈬

会長：山本　義憲
幹事：佐藤　吉郎

　9月6日（火）稚内市が観測史上最多の降水量で市内が冠水した朝、稚
内港フェリーターミナルから雨の降る利尻・鴛泊港へ向けて出発すると利尻
ロータリークラブの山本会長・佐藤幹事をはじめとする数名の会員に出迎え
られ、利尻島も50年に一度の降水による被害で一部道路が寸断される事態
を聞かされました。利尻RCの佐藤幹事を中心に臨機応変な対応をしていた
だき、当初予定していた利尻島RCの公式訪問は翌日に利尻RCとの合同例
会として開催するように変更、翌7日（水）朝から合同例会を開催しました。
　山本会長の方針に「活動を楽しみながら面白く仲間と会うこと」をクラブ
参加の目的と位置づけ、運営することを心掛け、家族同伴三大パーティーと

して観桜パーティー、浴衣パーティー、クリスマスパーティーを開催、家族
共々会員同士の友情を育む活動や、地域への奉仕として「空き缶ゼロの日」
への参加、介護施設への慰問、歳末助け合い義援金、「寒歓まつり」、雪ん
子広場への参加など、地域奉仕を熱心続けられ、地域開発の視点からロー
タリー憩いの広場の整備や、会津藩士慰霊祭の執行、そこで得た募金は会
津藩士基金へ送金するなど、国境を警護した会津藩士の歴史を今に伝える
活動も行われています。また、新世代プログラムとして「新就職者を励ます
会」を開催、地元で就職する若者を支える活動も行っておられます。
　大雨災害に見舞われた中での公式訪問例会では災害対策本部に常駐し
なければならなかったロータリー財団委員長など、島のインフラ・経済・自治
に多くの関わりを持つ会員が正にリーダーとして活躍されているのを実感す
る訪問となりました。
　災害対策へのご尽力と災害に見舞われた方へのお見舞いを申し上げると
ともに、そのような状況の中で対応してくださった皆様に改めて感謝を申し
上げ、貴クラブの益々の発展をご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤　雅裕）記
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ガバナー公式訪問レポート

第1分区　稚内ロータリークラブ
会場：稚内サンホテル
公式訪問：2016年9月8日㈭

会長：中田　伸也
幹事：田辺　　浩

　稚内RCを訪問したのは台風くずれの温帯低気圧が去った翌
日でした。前日、礼文島に宿泊しておりましたが、夕方より風が
非常に強くなりフェリーが出るかどうか心配しましたが朝一便に
て無事、稚内に移動することができました。例会会場でありま
すサンホテルはテレビでも度々放映されておりましたが９月６日
の記録的大雨で被害をこうむっており、従業員の方にお聞きし
たところ地階に雨水が侵入しその処理におおわらわだったそう
です。

　そのような中、訪問致しました稚内RCは過去にガバナーを輩
出されている歴史あるクラブで、今年創立60周年を迎えられま
す。今年度、中田会長が掲げる「機会を大切に」～60周年に感
謝、奉仕と親睦で積極的に楽しもう～の会長指針のもと
・RIテーマと地区活動方針の実践
・稚内ロータリークラブ創立60周年を通じた地域への貢献
・楽しくロータリーを学び、親睦を深める
・ロータリー財団への協力
・第37回ライラセミナーの準備
以上を重点項目に据え精力的に活動されています。
　会員増強にも力を入れておられ７月には純増８名という特筆すべ
き実績を上げておられます。創立60周年を記念すべき節目とされま
して今後益々の貴クラブのご隆盛を心よりご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

第1分区　礼文ロータリークラブ
会場：礼文町商工会館２階
公式訪問：2016年9月7日㈬

会長：藤田　敏春
幹事：菅野　　浩

　おりしも台風13号が温帯低気圧に変わった時の思い出深
い公式訪問となりました。前日からの大雨により宗谷地方は
観測史上初の降水量を記録し、前日の宿泊先でありました利
尻富士町鴛泊も例外ではなく避難指示が発令されている状
況でした。幸い私たちの宿泊先は何事もなく当日早朝、利尻
島鴛泊から礼文島香深に渡ることができましたがフェリーは
結構揺れました。礼文島は比較的被害が少ないようでした
が、それでも交通規制が敷かれており、菅野幹事は仕事柄災

害対応にあたられておりました。そのような中、藤田会長はじ
め会員の皆様には手厚く歓迎頂き心より感謝申し上げます。
　今年度礼文ロータリークラブは会員14名で活動しておら
れますが、社会奉仕活動として「世界手洗いの日」にちな
んで「手洗い紙芝居」や「手洗い音頭」を実践されておりま
す。また青少年奉仕としてロータリー杯　少年野球大会・
フットサル大会・スキー少年団タイムトライアルなどを実施さ
れており、非常にアクティブなクラブです。従いましてロータ
リーに対する町民の認知度は非常に高く50％以上と伺って
おります。
　また親睦と奉仕の調和を心掛けておられ「出席と親睦・友
情なくして奉仕なし」との名言を頂きました。今後益々の貴ク
ラブの発展と会員皆さまのご健康をご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記
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米山
奨学生
紹介 孟 　 玲 童 さん（旭川北RC）

　米山記念奨学生の皆様、時間の経つのは本
当に早いもので、あっという間に一年が過ぎまし
た。 私はロータリーの奨学金生として、一年三ヶ
月になりました。この間に皆様からいろいろな
支援をいただき、心から感謝申しあげます。残り
九ヶ月となりましたが米山奨学生として勉学に励
み社会貢献できるよう頑張りますのでよろしくお
願いいたします。
　私が日本に来た理由は、肝臓移植の技術を勉
強したいと思ったからです。幸運にも今旭川医科
大学の副院長になった教授は、この研究を行っ
ています。初めは何も分からなかった私ですが、
ここにいる三年間で、移植前の肝臓の保存方法
を詳しく勉強させていただきました。より高度な
技術をこれからも学びたいと考えています。
　ここで、私の研究のことを少しご紹介します。
肝臓の理想的な保存は保存時間の延長や遷延
性移植不全、主な非機能を減らし限界臓器を利
用することで、生存率を改善することです。単純
冷却は、簡便な最も多く使われている保存方法
です。一方、灌流保存はもう一つの臓器保存法
で、品質をより良くして保存時間を延長すると言
われています。また、心停止ドナーの臓器は冷温
の条件は最適ではないかもしれません。低温で、
代謝活性は非常に抑制され、冷温の劣化の影響
が続くからです。温虚血あるいは冷虚血の肝障
害をいかに改善するか？これが私の今、行ってい
る研究です。

　現在まで、実験の結果を分析して、温虚血に
続く冷温保存による障害の組み合わせが深刻な
肝障害を起こすと考えました。復温灌流保存は、
低温灌流保存よりも良い灌流環境を作り出す可
能性がありました。後は温度を抑制、つまり低常
温療法であれば虚血再灌流障害が軽減される
と考えて、実験を追加しています。将来、私の研
究が成功したら必ず移植医療に貢献できると考
えています。
　私の日常生活は学校での研究が忙しく、プラ
イベートで使える時間があまりないため、遊ぶこ
とはあまりしていません。しかし、ロータリー奨学
生になってから月一回のクラブ活動に参加させ
ていただいた時、皆さんとお話して本当に学校
で教科書でも勉強できない知識とか経験とかを
たくさん教えていただいています。私が一番興味
を持っているのはもちろん医学のことですが、車
を運転することも大好きです。日本と中国の交通
規則は違いますが、クラブの皆さんからルールを
聞いて、大変勉強になりました。今、自分の生活
にとても満足しています。
　最後に、私は本当に米山記念奨学生の一人に
なれたことは、幸せなことだと思っています。こ
れからも微力ではありますが、自分の研究がい
ずれ世界の医療に役立つのを信じ、そして世界
へのプレゼントになれるようこれからも頑張りま
すので、引き続きよろしくお願いいたします。

世界へプレゼントになる
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米山
奨学生
紹介

　私は中国の甘粛省蘭州市から来た劉真真
です。北見工業大学の情報システム工学専
攻の修士２年です。今年４月からロータリー
米山記念奨学生になって、本当にラッキーで
す。毎月奨学金を頂いて、アルバイトに時間を
掛けずに、自分の研究、日本語の勉強や日本
人の友達との交流などに集中でき、大変助か
りました。
　私は、「中国語のフェイクレビューの検出
方法」について研究しています。（フェイクレ
ビューはオンラインショッピングサイトに自分
の商品を褒める偽のレビューのことです。）
ブログやSNSの普及に伴い、個人の意見や主
張などを容易に発信する環境が整ってきまし
た。これに伴い、Amazon.comや楽天市場
などのショッピングサイトにおいて大量のレ
ビューが蓄積されており、サイトユーザは購買
行動を行うにあたり、これらのレビューを参照
することが常態化しつつあります。

　レビューの中には、
購買行動を恣意的に誘
導しようとするステルス
マーケティングに類する
ものや、誹謗中傷などを
目的としたもの、レビュー
対象とは無関係のもの、
商品広告を目的としたものなど、強いバイアス
のかかったレビュー（スパムレビュー）が少な
からず含まれており、サイト閲覧者数の減少や
レビュー信頼性の低下などの悪影響をもたら
しています。
　特に、中国においては、人口を背景とした
ユーザ数の急拡大とともにスパムレビューの
量も大規模化しています。最近では「水軍」と
呼ばれるプロのステルスマーケティングレビュ
アーが出現するなど、スパムレビューに対する
早急な対応が求められています。
　私は中国の大手ショッピングサイト
「Taobao.com」にてエントリされている衣類
に対するレビュー情報を抽出し、14個の製品
パラメーター（デザイン、値段、サイズ、生地な
ど…）から、フェイクレビューの特徴を分析し、
検出手法を研究しています。
　北見に来てから、研究と勉強以外のことも
楽しんでいます。北見の自然と美しい食べ物
が大好きです。日本人の友達とたくさんのきれ
いな場所を見に行ったり、美味しい焼肉もたく
さん頂きました。
　私は来年３月に卒業した後、東京のITベン
チャーで働く予定です。東京は北見と全く異な
るイメージですが、私は若い内にいろいろ挑
戦し、成長したいと思います。これからも日本
語や専門技術を頑張って勉強します。

私の留学生活について
劉 　 真 真 さん（北見西RC）
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米山
奨学生
紹介

　つい先日に大学院院試結果が発表されて良い
結果でした。お祝いとして友達と一緒にいきものが
かりのライブを見にいくことになりました。思った
以上に有意義な時間を過ごすことができました。
　いきものがかりを好きになったきっかけは友達
の影響でした。昨年初めて札幌のライブを見に
行ってとても感動して、ボーカルの聖恵ちゃんの
まっすぐな声と仕草に心を奪われて恋に落ちた感
じみたいでした。今回はちょうどいきものがかり
10周年記念ライブなので、学校の休みを取り、神
奈川県にある小さな町厚木市に旅立ちました。
久々に会った友達との再会で思い出話や将来の
夢など沢山の話ができました。また、次の日に行
われるライブに対してもワクワクで仕方がなかっ
たです。
　ライブ当日はなんと32度の高温で、とても蒸し
暑かったです。それでも会場の人混み全く減ろう
としませんでした。情報により２万人もいました。

左側の写真は暑い
中、アイスを買うのに
できた行列です。今
回のライブはお祭り
と共同でやるので、美
味しい各国の料理を

楽しむこともできます。
　今回は友達三人と一緒に行ってきました。一人
以外みんな関東に住んでいないので、重い荷物
を運びながら会場へ
向かいました。こちら
がライブ会場に着い
た時の写真です。手
首にいきものがかりの
バンドが巻いていま
す。これからは席を探します。
　まさかこんなにも離れているとは思いませんで

した。初めての芝生席でなかな
か窮屈だったがいい体験でし
た。とにかくすごかったです。雲
の隙間から射し出した夕日の日
差しに相まっていきものがかりの

歌声に感動を増しました。ライブ中に大量に浮か
び上がった風船も、最後にはなった花火も一つ一
つ僕の頭の中にしっかりと刻みました。また恋に

落ちた感じでした。
　次の日から今回の旅の二番目の計画が始まりま
した。それは、いきものがかり今まで出たPVや雑
誌にあった場所を探し、同じポーズで写真を撮る
ことです。言葉では分かりづらいですから、写真
を載せます。

　 
 　

　写真はまだまだありますが、一番お気に入りを
載せてみました。好きな歌手の足跡を見つけてい
く感じは本当に気持ちの良いことでした。旅で出
会えた人々も同じ趣向があるから優しく接してく
れていきものがかりを好きになってよかったとずっ
と思えます。
　また、ロータリー米山奨学金があってからこそ、
このような旅が成立するので本当に心から感謝し
ています。旅の終わりはこれから忙しい研究生活
の始まりを意味しています。このような楽しみがま
たいつか訪れてくると考えたらまだまだ頑張れる
ような気がします。最後にいきものがかりに見せる
ノートに自分の筆跡を残した写真を載せて終わり
にします。
　これからも、まっすぐな人
で、日本を愛せる中国人で
ありたいと思います。

朱 　 承 儒 さん（美幌RC）

楽しかったこと
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文 庫 通 信
　「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料
室です。
　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備え
ております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料につい
てはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。
　クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資
料のご紹介を致します。

ロータリー文庫
〒 105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル３階

TEL（03）3433-6456・FAX（03）3459-7506　http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前10時～午後５時　　休館＝土・日・祝祭日

［上記申込先：ロータリー文庫］

地区大会講演から
◎「一服の叡智」 ビチャイ・ラタクル　2015　12p （D.2520地区大会記録誌）

◎「ロータリーの心」 千 玄室　2016　2p （D.2650地区大会記念誌）

◎「もう一度ロータリーを･･･」 小船井修一　2015　8p （D.2520地区大会記録誌）

◎「ロータリーを楽しもう」 河本英典　2016　2p （D.2650地区大会記念誌）

◎「日本の文化・伝統と教育が、拓く未来!」 櫻井よしこ　2016　11p （D.2730地区大会記録誌）

◎「繋がる夢」 シルネン・ブヤンジャルガル　2016　3p （D.2790地区大会記念誌）

◎「スポーツの可能性」 為末 大　2016　8p （D.2590地区大会の記録）

◎「東洋スロトレ－老いない体のつくり方」 田中貴恵　2016　4p （D.2780地区大会報告書）

（348号）

寄付の種類 名　前 クラブ名 寄付の月日
年次基金 礼文ロータリークラブ　14名 7月28日
年次基金 秋山　雅章 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 金村　隆之 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 久保　宣夫 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 角　　公惠 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 高橋　興志 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 多羽田　勝 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 永沼　貞芳 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 西山　　真 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 前田　哲也 旭川空港ロータリークラブ 7月22日

寄付の種類 名　前 クラブ名 寄付の月日
年次基金 宮出奈美枝 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 吉井　静江 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
年次基金 吉原　弘行 旭川空港ロータリークラブ 7月22日
MPHF
3回目 澤田　泰明 旭川西ロータリークラブ 8月10日

PHF 佐藤　淳一 帯広南ロータリークラブ 7月22日
MPHF＋2 一島　房雄 根室西ロータリークラブ 8月19日
PHF 白鳥　一昭 根室西ロータリークラブ 8月19日
MPHF 笹谷　芳夫 中標津ロータリークラブ 8月5日
メジャードナー
レベル1 笹谷　芳夫 中標津ロータリークラブ 8月12日

ロータリー財団寄付者
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新 入 会 員 の 紹 介 2016.7.1 以降入会分

■第1分区
稚内南ロータリークラブ

石 田 浩 二
●普通車販売
●昭和35年5月31日生
●8月1日入会

■第2分区
枝幸ロータリークラブ

高 田 慶 太
●司法書士
●昭和49年1月26日生
●8月1日入会

■第3分区
2500REクラブロータリークラブ

毛 利 清 徳
●電気技術
●昭和4年12月1日生
●7月1日入会

■第3分区
旭川東北ロータリークラブ

佐々木 浩 一
●自動車修理
●昭和45年7月1日生
●7月7日入会

■第3分区
旭川南ロータリークラブ

小 島 崇 宏
●ホテル
●昭和46年9月17日生
●7月4日入会

■第3分区
旭川西ロータリークラブ

佐 藤 秀 昭
●都市ホテル
●昭和55年7月4日生
●8月2日入会

■第3分区
富良野ロータリークラブ

中 里 徳 宏
●普通銀行
●昭和41年3月1日生
●8月4日入会

■第3分区
旭川空港ロータリークラブ

藤 巻 美香子
●飲食店
●昭和39年11月4日生
●8月1日入会

■第4分区
遠軽ロータリークラブ

乾 　 　 淳
●自動車整備
●昭和49年12月28日生
●7月1日入会

■第4分区
紋別ロータリークラブ

鎌 田 拓 也
●電力事業
●昭和36年6月18日生
●7月8日入会

■第4分区
紋別ロータリークラブ

澤 田 清 志
●印刷
●昭和37年10月12日生
●8月5日入会

■第5分区
斜里ロータリークラブ

菅 原 淳 一
●自動車販売
●昭和38年12月14日生
●7月6日入会

■第5分区
北見東ロータリークラブ

小 柳 亨 信
●事務用品
●昭和43年8月17日生
●8月26日入会

■第5分区
北見東ロータリークラブ

遠 藤 紘一郎
●給排水衛生設備
●昭和00年00月00日生
●0月0日入会

■第5分区
北見東ロータリークラブ

松 下 　 満
●サッシ工事
●昭和00年00月00日生
●0月0日入会

■第5分区
網走西ロータリークラブ

最 乗 利 英
●博物館
●昭和29年4月11日生
●8月18日入会

■第5分区
網走ロータリークラブ

杉 村 　 浩
●ホテル
●昭和40年12月21日生
●7月5日入会

■第5分区
美幌ロータリークラブ

鎌 田 裕美子
●生命保険
●昭和44年12月18日生
●7月1日入会

■第5分区
美幌ロータリークラブ

石 栗 　 秀
●製糖
●昭和33年5月1日生
●7月1日入会

■第5分区
美幌ロータリークラブ

山 岸 美枝子
●飲食業
●昭和45年1月31日生
●7月1日入会

■第5分区
美幌ロータリークラブ

本 田 幸 治
●司法書士
●昭和31年3月11日生
●7月1日入会

■第5分区
広尾ロータリークラブ

面 野 　 一
●自動車整備
●昭和48年8月12日生
●7月11日入会

■第6分区
帯広ロータリークラブ

森 田 幹 也
●電気通信業
●昭和40年4月20日生
●7月27日入会

■第6分区
帯広北ロータリークラブ

加 藤 正 浩
●電力供給
●昭和33年12月14日生
●8月5日入会
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■第6分区
帯広西ロータリークラブ

松 本 和 彦
●配管資材卸売業
●昭和53年5月25日生
●7月14日入会

■第7分区
釧路東ロータリークラブ

清 水 千 織
●サービス業
●昭和51年8月28日生
●8月2日入会

■第7分区
釧路北ロータリークラブ

中 島 仁 美
●ユニフォーム販売
●昭和49年5月17日生
●8月3日入会

■第7分区
釧路北ロータリークラブ

伊 藤 尚 嗣
●住宅設備
●昭和51年11月21日生
●8月10日入会

■第8分区
弟子屈ロータリークラブ

渡 邉 明 子
●医療関係
●昭和36年2月24日生
●8月3日入会

■第8分区
根室西ロータリークラブ

菊 地 洋 介
●生花販売
●昭和49年7月20日生
●7月8日入会

■第8分区
根室西ロータリークラブ

島 津 　 諭
●木材
●昭和41年5月8日生
●7月8日入会

■第8分区
根室西ロータリークラブ

高 橋 敏 二
●沿岸漁業
●昭和23年5月13日生
●7月8日入会

お知らせ
●旭川MRC　武田昭宏　職業分類・勤務先変更
職業分類：介護福祉事業
勤 務 先：㈲健昭会

グループホーム太陽と緑
〒078-8308　旭川市旭神町19番地36
代表取締役社長
TEL（0166）66-5527
FAX（0166）66-5528

●2016年10月のロータリーレートは
　　　　１ドル＝102円
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例会出席率＆会員数推移RI2500地区

第2500地区
全67クラブ

16年7/1会員数 8月31日会員数 増減 平均出席率

2,258 2,318 60 80.3
%女性会員数 96

分区 クラブ名
例
会
数

出席率
（％）

会員数

00年0/0 当月 増減 女性会員

5

網 走 4 90.2 46 46 0 5

網 走 西 3 85.2 48 50 2 0

美 幌 3 88.5 54 55 1 2

北 見 4 81.7 53 57 4 4

北 見 東 3 90.3 58 59 1 2

北 見 西 3 91.3 59 59 0 0

清 里 2 87.4 30 29 －1 0

留 辺 蘂 4 86.2 29 29 0 2

斜 里 5 87.0 39 40 1 3

計 87.5 416 424 8 18

6

足 寄 3 64.2 28 32 4 2

広 尾 4 67.1 18 19 1 0

上 士 幌 4 59.6 13 13 0 0

芽 室 4 71.1 33 33 0 0

帯 広 3 82.6 93 94 1 5

帯 広 北 3 76.0 67 68 1 1

帯 広 西 3 77.2 72 73 1 3

帯 広 東 4 75.2 39 39 0 2

帯 広 南 4 88.7 72 81 9 8

音 更 3 71.0 36 38 2 2

清 水 3 92.2 23 24 1 3

計 75.0 494 514 20 26

7

釧 路 3 85.1 97 99 2 0

釧 路 東 3 70.0 31 36 5 2

釧 路 北 4 78.0 73 76 3 3

釧 路 南 5 62.7 25 25 0 6

釧 路 西 4 76.0 28 28 0 1

釧路ベイ 4 94.8 24 24 0 0

音 別 4 76.0 15 15 0 0

白 糠 4 97.0 9 9 0 0

計 80.0 302 312 10 12

8

厚 岸 4 71.9 16 16 0 0

別 海 4 73.3 16 15 －1 0

浜 中 4 57.5 12 12 0 0

中 標 津 3 66.7 22 22 0 1

根 室 5 82.5 37 39 2 1

根 室 西 4 100.0 49 52 3 0

弟 子 屈 4 88.0 19 20 1 1

計 77.1 171 176 5 3

総 計 80.3 2,258 2,318 60 96 

分区 クラブ名
例
会
数

出席率
（％）

会員数

00年0/0 当月 増減 女性会員

1

礼 文 4 82.0 14 14 0 0

利 尻 4 88.0 18 18 0 0

利 尻 島 4 71.9 16 16 0 1

手 塩 3 93.3 9 10 1 3

豊 富 4 91.7 21 21 0 0

稚 内 3 79.4 48 48 0 2

稚 内 南 4 89.4 35 37 2 3

計 85.1 161 164 3 9

2

美 深 2 92.6 26 29 3 0

枝 幸 4 72.9 21 22 1 0

名 寄 4 90.3 54 54 0 0

中 頓 別 4 86.5 16 15 －1 0

士 別 5 87.7 44 47 3 1

下 川 4 100.0 4 5 1 0

計 88.3 165 172 7 1

3

旭 川 3 79.4 75 75 0 0

旭 川 東 3 78.2 38 38 0 0

旭 川 北 4 83.6 40 40 0 3

旭 川 南 4 91.2 33 34 1 0

旭 川 西 4 78.9 49 50 1 5

旭川東北 2 82.1 14 15 1 2

旭川モーニング 3 88.9 26 27 1 5

旭川空港 4 67.4 12 13 1 4

美 瑛 4 65.2 23 23 0 0

富 良 野 2 100.0 42 45 3 2

上 川 4 81.3 12 12 0 1

2500REクラブ 5 73.0 20 20 0 0

計 74.7 384 392 8 22

4

遠 軽 3 74.7 38 37 －1 1

紋 別 4 79.2 34 34 0 0

紋 別 港 4 86.1 36 36 0 0

中 湧 別 4 85.0 11 11 0 1

興 部 4 74.0 16 16 0 1

雄 武 4 73.1 13 13 0 0

滝 上 4 85.3 17 17 0 2

計 79.6 165 164 －1 5

2016年8月末報告
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〈表紙写真〉北見市端野町　麦乾ロール

◎10月21日(金)　ホテル黒部
《地区指導者育成セミナー》15:00～16:20

基調講演１『ロータリアンよ　迷走するなかれ』
パストガバナー　小野　　哲

基調講演２『過去に学んで行動せよ』
… RI第2510地区パストガバナー　塚原　房樹

◎10月22日(土)　北見市民会館
《記念講演》　15:00～16:30
『私が愛した日本』　          …講師　ケント・ギルバート氏
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